

PANORAMA

Reise-Tipps, präsentiert von Ihrem ADAC Nordrhein



Experten-Tipp

Gabriele Matten
aus dem **ADAC**
Reisebüro Oberhausen,
T 0221 472 79 18 44,
reise-oberhausen@
nrh.adac.de

Nach **Griechenland** muss man nicht unbedingt in der Hauptsaison reisen. Bis Ende März zahlt sich das auch finanziell aus, da sich danach die Eintrittspreise für diverse Attraktionen verdoppeln. Bei einer Fahrt auf den **Peloponnes** empfehle ich vor allem die 3500 Jahre alte und bei Touristen noch unterschätzte Stadt **Nafplio**. Hier können Sie drei Festungen erkunden, durch die verwinkelten Gassen spazieren und danach direkt ins Wasser springen.

PELOPONNES

Griechenland für E-Biker

E-Bikes werden im Alltag immer beliebter – wieso dann nicht auch im Urlaub damit die Gegend erkunden? Die südgriechische Halbinsel Peloponnes ist mit ihren gut gepflegten Straßen, die die vielseitigen und lebhaften Ortschaften miteinander verbinden, für eine Tour mit dem Fahrrad bestens geeignet. Wer eine E-Bike-Reise durch diese Region mit einer Organisation wie Belvelo antritt, genießt Vorteile wie die Betreuung auf der Straße durch einen Pkw, der die Gruppe nach hinten absichert, oder einen erfahrenen Guide, der den Reisenden die tollsten Routen und Orte der Halbinsel zeigt. Die Küstenstraße zwischen Lakkos und

Kyparissi gilt sogar als eine der schönsten Strecken in ganz Europa.

Auch höhere Anstiege sind mit dem E-Bike kein Problem und lohnen sich, schließlich wird man mit wunderschönen Ausblicken auf die Landschaft Griechenlands belohnt. Ein Highlight der Halbinsel ist Mystrás. Die byzantinische Ruinenstadt ist UNESCO-Welterbestätte und besticht durch die abwechslungsreiche Architektur ihrer Kirchen und eine Burg, die die malerischen Ruinen des Ortes überragt.

Um den Urlaub auf dem E-Bike für die Teilnehmer möglichst entspannt und stressfrei zu gestalten, organisiert Anbieter Belvelo auch die Unterkünfte auf der Route. Für



die Verpflegung ist ebenfalls gesorgt. Wer vor oder nach der E-Bike-Tour noch Zeit zur Verfügung hat, sollte unbedingt einen Stopp in Athen einlegen. Die Hauptstadt Griechenlands kann man gut zu Fuß erkunden und dabei die hübschen Seitenstraßen, ihre Restaurants und Cafés entdecken. Auch die Hauptattraktionen Akropolis und der Parthenon sind ein Muss für einen gelungenen Aufenthalt.

Rosa Licht
Restaurant Teloneio im
kleinen Küstenort Limeni
auf dem Peloponnes